

Colaboración en el Corazón de la Misión: la colaboración "con" y "para"

01/08/2025 9:46 am EST

8 pages PDF

Conferencia de Provinciales de América Latina
Sector de Colaboración

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, 9 de marzo de 2016

Colaboración en el corazón de la misión: La colaboración 'con' y 'para'...

*"El Hijo no puede hacer nada por su cuenta, sino lo que ve hacer al Padre:
lo que hace él, eso también lo hace igualmente el Hijo".*

Juan 5, 19

PRESENTACIÓN

Todo el proceso de planificación y discernimiento apostólico vivido en la Provincia busca apuntalar las respuestas a nuestro quehacer presente y futuro, es decir, procurar la sostenibilidad de la misión. Y en ello, algo que debemos destacar, es la importancia que cobra el tema de la colaboración. Tanto que, una de las fronteras señaladas por la Provincia, tiene que ver precisamente con ese tema, y de allí parte además, una de sus prioridades: la consolidación del cuerpo apostólico (jesuitas, laicos/as, religiosos/as, sacerdotes).

La consolidación de este cuerpo apostólico para la misión (Missio Dei) es entonces parte sustancial de nuestra misión. La iniciativa nacida de la experiencia primigenia que vive san Ignacio al verse puesto con el Hijo, nos invita y compromete, en tanto nos sentimos afectados por ella, a ser colaboradores de Cristo en la Misión de Dios. Un cuerpo apostólico consolidado de jesuitas y laicos/as, religiosos/as, sacerdotes, todos amigos en el Señor y colaboradores con Él en la misión de Dios.

Así, la colaboración no es ninguna novedad, porque ya encontramos su raíz en la vida del mismo Ignacio. Los primeros compañeros realizaban la misión en colaboración con otros. Por ello, la razón más profunda de la colaboración tiene que ver con las raíces de la vocación misma de la Compañía, cuyo modo de proceder consiste en la colaboración y la corresponsabilidad laical en la misión. En el presente documento, preparado por el Sector de Colaboración, animado por la CPAL, encontramos orientaciones muy significativas sobre la colaboración en la misión.

Que lo sepamos trabajar y reflexionar como un fecundo desafío, y una magnífica posibilidad para el presente.

Gilberto Freire SJ
Provincial



MATERIAL DE ANIMACIÓN

SECRETARIADO DE ESPIRITUALIDAD
COMPAÑÍA DE JESÚS EN EL ECUADOR

Hernández de Girón N35-121 entre América y República
Teléfono: (02) 224-7982 E-mail: secresp@jesuitas.ec

This document has been written for people within different degrees with the Society of Jesus, its communities, works and apostolic projects.

It also reaches sympathizers of Ignatian spirituality, men and women of goodwill who, inspired by the Ignatian charism, have joined their efforts to projects throughout our continent.

[View document](#)

Contact person: planificacion@jesuitas.ec
